

Comunicado de prensa

Ministro Arenas participó en seminario “Nuevos Vientos de la Economía”

En la actividad también expusieron el presidente del Banco Central, Rodrigo Vergara y el economista y socio fundador de Capital Management, José Luis Daza.

“Varios antecedentes nos indican que la economía está retomando paulatinamente las senda de un crecimiento más vigoroso, y esto nos hace tener un cauto optimismo. Las expectativas han ido mejorando y debemos cuidarla”, aseguró el **ministro de Hacienda, Alberto Arenas**, en una nueva versión del seminario **“Nuevos Vientos de la Economía 2015”**, organizado por la Facultad de Economía y Negocios (FEN) de la Universidad del Desarrollo (UDD) y por la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa).

Durante su intervención, el secretario de Estado aseguró que “hemos trabajado por construir una alianza público-privada en diversas áreas donde la complementación de la acción pública con el esfuerzo privado son clave para el desarrollo del país. El contexto actual nos plantea nuevos desafíos para fortalecer la competencia de los mercados, aumentar la transparencia y mejorar la fiscalización y regulación”.

Por su parte, el presidente del Banco Central, **Rodrigo Vergara**, si bien destacó las señales de la incipiente recuperación económica local, fue prudente y llamó a no sobredimensionar. “Hace unos meses atrás se estimaba que había un mayor espacio para mayor expansibilidad de la política monetaria, que la tasa de interés del Banco Central iba a seguir bajando y, como vemos, las expectativas de mercado y las encuestas de expectativas han ido ajustando, eliminando o postergando eventuales bajas en la tasa de interés”, explicó.

El titular del ente emisor, agregó que la inflación ha superado lo previsto en el Informe de Política Monetaria de diciembre, y el escenario más probable estará por sobre el límite superior del rango de tolerancia por un tiempo más prolongado que lo estimado. “Esto no nos deja conforme, como es evidente. El Banco Central utilizará sus herramientas de política para cumplir con su mandato y, por lo pronto, no existe espacio para un mayor estímulo monetario en el futuro previsible”, enfatizó Vergara.

En tanto, el economista radicado en Nueva York, **José Luis Daza**, quien es socio y fundador de QFR Capital Management, expuso de manera general sobre el mercado financiero internacional, y se refirió también a la situación actual que vive Chile. "Estoy gratamente sorprendido por lo que he visto esta semana. Somos un país limpio, sano. Nuestra sociedad ha reaccionado. Estamos en un periodo de fiebre, pero el sistema está funcionando".

Su principal preocupación en relación a Chile son las propuestas de la reforma laboral y aseguró que "no está hecha con el conocimiento más avanzado y va en contra de la modernidad". A su vez, le inquieta la caída de la tasa de interés, "lo que es peligroso para el futuro de los que vamos a jubilar".

Este encuentro se realizó en el auditorio de la Sofofa y fue encabezado por el presidente de la entidad, **Hermann von Mühlenbrock** y por el director de Investigación de la Facultad de Economía y Negocios de la UDD, **Cristián Larroulet**, quien aseguró que el país tiene solidez y se debe dejar que las instituciones funcionen.

"Tenemos que mirar con mucho cuidado estos juicios en la plaza pública que muchas veces se hacen, y no hacernos eco de humoristas que, de alguna manera, debilitan la institución presidencial. Tenemos que tener mucho cuidado de funcionarios del Ministerio Público que denostan ciertos instrumentos financieros con un objetivo claramente político. Es el momento que el país cuide sus instituciones, las que nos han permitido el progreso en todos los ámbitos y que sigamos trabajando", enfatizó Larroulet.

El encuentro reunió a presidentes de directorios, directores, gerentes generales y altos ejecutivos de empresas y personeros de centros de estudios e instituciones del sector público del país.